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長によって、タイムリーに、内容豊富に情報発信されて
おります。クラブの紹介や会員増強にも大いに活用でき
るツールだと思います。会員増強も皆様のネットワーク
を駆使して頂き引き続きよろしくお願いいたします。
　では、本日は米山記念奨学会委員会の担当の例会です。
田中委員長に前回の予告編から周到に準備して頂きまし
た。本日の例会、よろしくお願いいたします。

◆ゲスト・ビジター
米山奨学生　　馮雨薇（フウウビ）様
カウンセラー　小川淳哉 様　　箕輪ロータリークラブ

 ・10月3日 3クラブ夜間例会前 17：00 ～理事会開催
 ・諏訪グループチャリティゴルフコンペが10月22日に
　開催 　※参加者募集　
 ・会報 第1401回 3周年事業「千畳敷カールハイキング」
　の遅れについて 写真等集まり次第作成
 ・10月13日 18：00 ～　諏訪湖ロータリークラブ 講演
　会「生きる力を育む」のお知らせ　※出席者募集
 ・来月の世界ポリオデーにあわせ　諏訪グループチャリ
　ティゴルフコンペが10月22日に開催予定

《社会奉仕委員会》
 ・9月9日 第271回自然の玉手箱　「千畳敷カールハイキ
　ング」報告
　生徒 24名　先生 4名 外部講師1名　
 ・次回玉手箱 10月28日

《環境保全委員会》
 ・10月15日　諏訪湖一斉清掃　7時～（6時50分集合） 
※エコーウインドブレーカー　着用
 ・10月15日  諏訪湖清掃終了後 
 ・10月22日　ロータリー奉仕デー　清掃　

《クラブ奉仕委員会》
 ・11月12日（日） 地区大会 出席のお願い

《職業奉仕委員会》
 ・延期になっていた岡谷工業高「ものづくり支援事業」
　プレゼンテーション 本日 16時～　会員7名にて審査

《青少年奉仕委員会》
 ・岡谷南高校「文科系支援」　9月14日 太筆・マイク・
　調理器具 贈呈　　368459円支出

《米山記念奨学会委員会》
 ・米山「2023豆辞典」配布
 ・米山記念奨学会 事業報告　回覧

　この週末に立山の室堂というところに行きましたが
朝、薄氷が張りました。これから寒暖の差が大きくなる
時期です。皆さま体調管理にお気をつけください。
　また昨日は、市長選、市議選の選挙がありました。新
しく決まったリーダーの方には人口減少や駅前の整備な
どの課題に対して成果を是非出してほしいと思います。
　先週の９月17日は33回目のクラブ創立記念日でした。
エコーも34年目に入りましたが、９月９日に行われた
35周年先行記念事業の報告をします。会員と御家族、
川岸小学校の玉手箱児童、先生方、ライチョウ復活作戦
を展開している中村浩志国際鳥類研究所の中村浩志先
生、環境省の小林篤様にも駆けつけて頂き、総勢８０名
が参加してライチョウ保護のための支援金の贈呈式と記
念ハイキングを行うことが出来ました。当日の朝まで心
配された天気も、本当にお陰様で好天に恵まれました。
下界の駒ケ根では雲や小雨もぱらつきましたが途中、バ
スからは２重の虹も見えて、ロープウェイで雲を突き抜
け、千畳敷では青空も望めて、カールの大パノラマを見
ることが出来ました。玉手箱の児童も全員頑張って乗越
浄土まで登頂出来ました。会員とご家族の皆様もカール
内のハイキングコースを歩かれて、それぞれ満喫出来た
かと思います。これで川岸小学校の特別授業から始まっ
た一連の３５周年先行の記念事業が無事終了しました。
担当された３５周年準備委員会、社会奉仕委員会、環境
保全委員会、みどりの会、映像の記録係の方、そして皆
様のお力によって、天気にも恵まれ成功することが出来
ました。どうもありがとうございました。中村浩志国際
鳥類研究所のHPでもエコーから支援金のことがニュー
スとして掲載されています。是非一度ご覧ください。
　今回エコージャンパを山の中で着用してみて、とても
良く目立ちました。千畳敷テラスから山を登っているメ
ンバーを探すことが出来て動きを追えたり、逆に山の上
からもメンバーの様子がお互い良く見えました。これか
らもいろんな場面で大いに活用して、クラブのアピール
が出来ればと思います。
　さて、先月は会員増強のロータリー月間でしたが、幾
人かの方から新会員の候補者情報をあげて頂いていま
す。ロータリーにお誘いするときや、会社の社員の方に、
ロータリーって何をやっている団体ですか、と聞かれる
こともあるかと思います。ロータリークラブは奉仕活動
を行っている団体です、と答えることもあるかと思いま
すが、相手はぴんとこない反応もあるかと思います。そ
んなときはHPに活動方針や事業が掲載されているので、
詳しいことはHPを見てと言えば、とてもわかり易いと
思います。エコーのＨＰは公共イメージ委員会藤森委員
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ラッキーナンバー・ニコニコＢＯＸ・出席報告

今週のプログラム

次週のプログラム

 ・兵士と馬の実物大の陶器が並べられ、陶俑・陶馬の総
　計は8,000体以上と推定されています。

◎西安古城壁

 ・西安古城壁は、完全に保存されている世界最大の古代
　城壁として、また世界で最も整った古代の軍事壁とし
　て有名である。
 ・街の中心地の四方を囲んでおり、東西が長く、南北に
　短い造りになっている。長さ14キロメートル。
 ・唐の時代、西安は長安と呼ばれ、その時中国の茶、陶
　磁器、文化、科学はシルクロードより世界へ伝播され
　ていた。シルクロードの東の起点に西城門がある。

◎回民街

 ・西安の夜は鼓楼の北にある「回民街」が面白いです。
　ここは西安で最も大きなモスクである「清真大寺」が
　ある地域で、イスラム教徒が多いエリアです。そのた
　め、イスラム教の人々に好まれるラム肉やハラール料
　理を楽しむことができます。

◎世界で一番難しい、複雑な漢字Biang
　（ビャン）
※ビャンビャン麵
　西安で一番有名なまぜ麵。うどんに
似ているが、伸ばした後で切らないま
ま茹でて食す。長いものだと1 mに達
する。ビャンビャン麵の調理の際に麵
を伸ばす時の音。

◆カウンセラー　
箕輪RC 小川淳哉 様
職業分類：総合ビル管理　　ロータリ
ー暦：11年　ロータリー職：4年目幹
事　5年目会長　2600地区委員：去年
迄2年間 会員増強副委員長

◆馮雨薇（フウウビ）さん　出身：中国 陝西省　27歳
　信州大学農学部3年生（森林環境共生学）

《プロフィール》
◎出身　中国陝西（センセイ）省　
◎学業専攻理由
 ・叔父が造園業を営んでいたことから、庭園や庭園文化
　に興味を持つようになった
 ・島根県安來市の『足立美術館』に感動し、風景や自然
　を取り込んだ表現力に更に興味が深まった。
◎将来について
 ・将来は日本において造園や環境デザインに関する仕事
　に就きたいと考えている
 ・卒業したら 外国人の目から中国にあう 日本風が混じ
　った庭園を造りたい。

《西安（セーアン）》中国の内陸
 ・古くは中国古代の諸王朝の都となった長安である。
 ・関中地方とも言う。

◎兵馬俑

 「世界遺産」「世界八大奇跡の一つ」
 ・「20世紀最大の発見」といわれる兵馬俑は約2,200年
　前始皇帝を永遠に守るために副葬されたものです。

　　　　　　　　　　10月3日㈫ PM6:30

マリオ／ 3クラブ合同夜間例会　ホスト岡谷RC

　　　　　　　　　　10月25日㈪ PM0:30

マリオ／卓話　職業奉仕委員会

▪ラッキー No.86　小野繁男会員
▪ニコニコＢＯＸ　36,000円
▪出席報告　
　会員数 47名　出席 29名　欠席 17名
　出席率 63.04％　訂正 72.34％

ニコニコするメッセージをお寄せ下さい

◆卓　話


